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Combien de gens faut-il affamer pour désengorger les hôpitaux ?

Article rédigé par , le  Le Point 13 novembre 2020

Source [Le Point] La stratégie gouvernementale rend invisibles les vies abrégées par la récession de
l'économie. Tous les scénarios tueront, plaident les auteurs de la tribune.

« Une précarité jamais vue depuis la Seconde Guerre mondiale. » C'est par ces mots que le Secours populaire
commente la situation sociale de la France.  que, pendant les deux mois du confinement deL'ONG signale 
mars, environ 1,3 million de personnes ont sollicité son assistance, dont 45 % étaient jusque-là inconnues de
l'association. À titre de comparaison, ils étaient un peu plus de 3 millions sur l'ensemble de l'année 2019.
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